

ONU advierte sobre el deterioro de los derechos humanos en Ucrania por conflicto



La Habana, 15 sep (RHC) Naciones Unidas advirtió este jueves que la situación de los derechos humanos en el este de Ucrania se deterioró en los últimos meses como resultado de una escalada del conflicto interno en ese país.

La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos emitió un nuevo informe sobre la crisis en la nación europea y su impacto en la población donde acusó a las partes enfrentadas de ignorar su responsabilidad de proteger a las personas.

Un golpe de Estado apoyado por occidente en febrero de 2014 llevó al derrocamiento del presidente Víktor Yanukovich y al poder a autoridades guiadas por la hostilidad hacia la vecina Rusia y las minorías del sureste, generando una rebelión en Donetsk y Luhansk, donde los insurgentes declararon repúblicas independientes.

Según la Oficina, los enfrentamientos acumulan un saldo de nueve mil 640 víctimas fatales y 22 mil 431 heridos, cifras que considera conservadoras, por las dificultades para confirmar las informaciones.

La situación ha mejorado desde el restablecimiento del alto el fuego, el 1 de septiembre pasado, pero el escenario en la llamada línea de contacto, que separa al Gobierno de los rebeldes del Donbass, sigue inestable, precisó.

Naciones Unidas insistió en que la presencia de militares e insurgentes en la zona dispara las tensiones y los peligros para la población civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105710-onu-advierte-sobre-el-deterioro-de-los-derechos-humanos-en-ucrania-por-conflicto>



Radio Habana Cuba